

Aktuelle Neuerscheinung



Gender Cage – Revisited

Handbuch zur Organisations- und Geschlechterforschung

Herausgegeben von Prof. Dr. Maria Funder

2014, 452 S., brosch., 58,- €

ISBN 978-3-8487-0018-9

(Arbeit, Organisation und Geschlecht in Wirtschaft und Gesellschaft, Bd. 1)

www.nomos-shop.de/20060

Das Handbuch vermittelt einen Überblick über klassische und aktuelle sozialwissenschaftliche Theorieangebote, Analysen und Debatten zur Organisations- und Geschlechterforschung.

Die Kategorie Geschlecht spielt bis heute in der deutschsprachigen Organisationsforschung kaum eine Rolle. Ziel des Handbuchs ist es, diese Lücke zu schließen und einen längst fälligen Dialog zwischen Organisations- und Geschlechterforschung zu eröffnen. Vorgestellt werden einschlägige Studien der feministischen Organisationsforschung sowie ausgewählte zeitgenössische Theoriekonzepte (u.a. Systemtheorie, Strukturierungstheorie, Neo-Institutionalismus), um Aufschluss über Prozesse der Reproduktion, Erosion und Neukonfiguration der Geschlechterverhältnisse in Organisationen zu gewinnen. Darüber hinaus wird ein Einblick in den aktuellen Diskurs über Diversity Management und Intersektionalität gegeben.

Mit Beiträgen von:

Nathalie Amstutz, Maja Apelt, Steffen Dörhöfer, Helga Eberherr, Maria Funder, Edeltraud Hanappi-Egger, Johanna Hofbauer, Roswitha Hofmann, Christiane Jüngling, Gertraude Krell, Brigitte Liebig, Florian May, Edeltraud Ranftl, Daniela Rastetter, Sylka Scholz, Regula Spaar, Ralf Wetzels und Elke Wiechmann.

Bestellschein

Bestellen Sie jetzt telefonisch 07221/2104-37, per Fax 07221/2104-43, per E-Mail vertrieb@nomos.de oder im Buchhandel.

Portofreie Buch-Bestellungen unter www.nomos-shop.de

978-3-8487-0018-9	Funder Gender Cage - Revisited	58,- €
-------------------	---------------------------------------	--------

Name, Vorname:	Tätigkeitsschwerpunkt:
Firma, Institution:	Tel.-Nr. für Rückfragen:
Straße:	E-Mail:
Ort:	
<input type="checkbox"/> Ich bin damit einverstanden, dass ich über interessante Produkte per E-Mail oder telefonisch informiert werde.	Datum, Unterschrift:

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Ihre Buchhandlung oder an die Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. 07221/2104-37 genügt. Alle Preise inkl. MwSt. zuzüglich Vertriebskosten. Bei Online-Bestellung inklusive Vertriebskosten.



Nomos

Recently Published



Gender Cage – Revisited

Handbuch zur Organisations- und Geschlechterforschung

Edited by Prof. Dr. Maria Funder

2014, 452 pp., pb., € 58.00

ISBN 978-3-8487-0018-9

(Arbeit, Organisation und Geschlecht in Wirtschaft und Gesellschaft, vol. 1)

www.nomos-shop.de/20060

The handbook gives an overview of classical and actual social theories, analysis, and debates in the field of organizational research and gender research.

The category „gender“ does not really matter in German speaking organizational research so far. It is this handbook's goal, to fill the gap and open the long overdue dialogue between organizational and gender research. It introduces relevant theoretical concepts of feminist organizational research as well as selected contemporary theoretical concepts (e.g. systems theory, structuration theory, new institutionalism) to evaluate processes of reproduction, erosion, and re-configuration of gender relations in organizations. Furthermore, an insight into the current debate of diversity management and intersectionality will be given.

With contribution by:

Nathalie Amstutz, Maja Apelt, Steffen Dörhöfer, Helga Eberherr, Maria Funder, Edeltraud Hanappi-Egger, Johanna Hofbauer, Roswitha Hofmann, Christiane Jüngling, Gertraude Krell, Brigitte Liebig, Florian May, Edeltraud Ranftl, Daniela Rastetter, Sylka Scholz, Regula Spaar, Ralf Wetzels, and Elke Wiechmann.

Order form

To order please visit www.nomos-shop.de, fax (+49) 7221/2104-43 or contact your local bookstore.

	978-3-8487-0018-9	Funder Gender Cage - Revisited	€ 58.00
--	-------------------	---------------------------------------	---------

Name:
Company / Institution:
Address:
Date, Signature

This order can be cancelled within fourteen-days without giving reasons. Simply send your written cancellation within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim, Germany or to your book shop. A cancellation binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.



Nomos